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その他ご意見があればお書きください。（自由記述）

アンケートがどこまで続くのか、量がわからない。何 %終了などの目安があれば分かりやすい。

ニュースは紙媒体で継続して欲しいです。

webアンケートは以外とやりやすかった。広報が不十分と思う。

アンケートについて今まではポストに投函する煩雑さがあり、提出期限を守れない場合があったので、 Web形式

はありがたいです。

士会のホームページからアンケートに飛べるようにしていただきたい

生涯学習センターの総会議事録がやや詳細に欠けるとの声を聞きます。これまでの府士会と同様、詳細をお知

らせされる事を希望します。市区町村士会への移行によってそれぞれの会員はサービスを受けやすくなってい

ますでしょうか。会員の声はどういったものでしょうか。

年会費を減額するために、研修会費を受益者負担すると聞いたように思うのですが、年会費は据え置きです

か？ このままでは、現在の会員の退会者も増えるのではないでしょうか？


